

cida; y que se le apoye para aligerarla de sus presupuestos de cargas y subsidios, en forma tal que le permitan realizar las nuevas instalaciones en proyecto y en términos generales - mejorarla integralmente.

Así fué como a los 23 años de haberse reformado el Artículo 27 Constitucional una de las bases, que se sustentó la expropiación petrolera, el promotor de ello, General Lázaro Cárdenas, exhortó a todo el pueblo de México, al dirigirse a los Industriales, para que pongan - el máximo interés en el desarrollo de esa Industria nuestra. Además, el General Lázaro Cárdenas hablo sobre la inviolabilidad del Territorio Nacional y de la soberanía de la Patria.

Pueblo de México Atención.
que sea la verdad completa
para que el mundo entero
escuche éste corrido
al hombre más valiente
de la revolución.

Al hombre que ha sabido
respetar los ideales,
cubriendose de gloria
en nuestra Nación.

Lazaro Cardenas Fué
seguirá siendo y será
un soldado de la patria,
que ama a México con lealtad.

Su ideal fué siempre ayudar
al pobre campesinado,
por sus venas corre sangre,
de campesinos honrados.

Cuando los ricos tiranos
como a recuas explotaban,
el trabajo de los pobres
y hasta los martirizaban.

Así cuando alcanzó el triunfo
los encenó a respetar
éste señor General,
sin nada mas que agregar.

A la lucha se lanzó
como militar triunfó,
al fragor de los combates
Méjico lo venció.

Todas las grandes centrales
hoy día se vé coronado,
el esfuerzo de éste Jefe
por el Ideal que a luchado.

Cuando en la Presidencia
al obrero unificó
lo mismo que al capital,
con honradéz gobernó.

En Apatzingán lo aclaman
Galeana plan Michoacano
dónde viven los valientes,
con todo el campesinado.

En Uruapan lo queremos
en Patzcuaro le afirmamos,
General Lázaro Cárdenas,
que su Ley la respetamos.

Por que la Ley Cardenista
es la propia revolución
nuestra bandera Nacional,
y nuestra constitución.

Así nos unificamos
para poder comprobar
que queremos de verdad,
a éste culto General.

Militando entre las filas
seremos justos y honrados,
cuál soldados de la patria
justos y disciplinados.

Por eso es que afirmamos
en Morelia, Michoacán,
hombres, mujeres y niños
tu ideal secundarán.

Oh Jiquilpan Michoacán
tierra que viste nacer,
al hombre que dió a la Patria,
gloria con su proceder.

todos los Agricultores
vivían miseramente,
como esclavos del rico,
que se mostraba inclemente.

Las posiciones del rico
sumaban pueblos enteros
era grande la ambición,
de los ricos usureros.

cuando usted subió al poder
todo se normalizó
le quitó al rico las tierras,
y al pobre las repartió.

Hoy Méjico entero sabe
fué usted Presidente honrado,
revolucionario al día
los hechos lo han demostrado.

General Lazaro Cárdenas
seguiremos su doctrina,
campesinos y obreros
hasta llegar a la cima.

Mi valiente General
estadista Michoacano,
oh ciervo de la Nación
de éste pueblo Mexicano.

Nuestra Patria Mexicana
dice que usted es primero,
le dedica éste corrido,
con cariño verdadero.

Cuando la revolución
sus laureles conquistó,
con su ejemplo a seguir
su ideal nos enseñó.

Nuestro tata Cárdenas lo llaman
en la Ciudad de Torreón,
ahí su nombre se nombra,
con mucha estimación.

Al pueblo ha dado gloria
y ayuda al necesitado,
y así entre los pobres,
siempre usted es recordado.

Si a las armas nos llamara
mi valiente General,
puedo usted estar seguro
que sabriamos contestar.

La presa Lázaro Cárdenas
que en Coahuila a fundado,
lo mismo la de Tepalcatepec,
su nombre llevan grabado.

Basandose a nuestras Leyes
de nuestra Constitución,
expropió usted los petroleos
para bien de la Nación.

En el Artículo 27 Constitucional
mi General se apoyó,
con valor a toda prueba,
al Extrajero arrojó.

Para nuestra Independencia E.
el paso mas firme ha dado,
mas los enemigos del Gobierno
bastante lo han sensurado.

Las compañías Extranjeras
un acuerdo no lograron,
con retirar sus intereses del País,
al Gobierno amonazaron.

Representantes diplomáticos
de otros países binieron,
durón ataques lanzaron
pero nada consiguieron.

Así el 18 de marzo de 1938
Lázaro Cárdenas decretó,
la Expropiación petrolera
y México lo aprobó.

Este 18 de marzo
siempre lo recordaremos,
cuando dijo usted al pueblo
que unidos venceremos.

Lo compaces de estos versos
que sean una afirmación,
que viva Lázaro Cárdenas
Jefe de nuestra Nación.

Nuestro Gran Divisionario
General de Generales,
Nuestro Jefe guía el sendero,
de todas las clases sociales.

De usted quiero despedirme
en señal de admiración,
le dedico éste corrido
en nombre de la Nación.

Es sólo el sentir del pueblo
de ésta Nación Mexicana,
al hombre mas popular
de ésta tierra soberana.

Aquí termina el sentir
de nuestra amada Nación
para este Jefe Nacional,
General de División.

F I N.